



International
Olympic
Committee

The President

Para:
Miembros del COI
Miembros honorarios del COI
Miembro de honor del COI

Miembros de la Comisión de Atletas
del COI

Presidentes y secretarios generales
de los comités olímpicos nacionales

Presidentes y secretarios generales
de las FI de deportes olímpicos

Lausana, 3 de marzo de 2022

Estimados colegas:

El COI y el CON de Ucrania han recibido un número abrumador de muestras de solidaridad procedentes de diversas partes del Movimiento Olímpico en respuesta a la crisis humanitaria que sigue desarrollándose en Ucrania. Muchos comités olímpicos nacionales y federaciones internacionales, así como sus federaciones miembros, ya han emprendido iniciativas para ayudar a deportistas ucranianos exiliados de todos los niveles, medidas que aplaudimos y alentamos.

En su decisión del 28 de febrero de 2022, la Comisión Ejecutiva del COI anunció que apoyará y coordinará la asistencia humanitaria para la comunidad olímpica ucraniana durante esta crisis a través de la creación de un fondo de solidaridad.

En la medida de lo posible, hemos de redoblar los esfuerzos de asistencia vigentes y, a la vez, garantizar que se realiza de manera coordinada y efectiva. Por ello, el COI ha solicitado urgentemente a Sergii Bubka, presidente del CON ucraniano y miembro del COI, que acuda inmediatamente a Lausana para coordinar la asistencia humanitaria a la comunidad olímpica ucraniana. Con el apoyo de Solidaridad Olímpica en Lausana y de su equipo del CON ucraniano, el Sr. Bubka dirigirá la asignación de los fondos de solidaridad y su distribución entre la comunidad olímpica y el movimiento deportivo ucranianos. Para facilitar la tarea, comenzaremos a recopilar información sobre el paradero de los miembros de la comunidad olímpica ucraniana y sobre las iniciativas de asistencia ya en curso, para lo cual nuestros equipos se pondrán en contacto con ustedes próximamente.

En los siete días que llevamos de guerra, el ACNUR ha afirmado que el conflicto ha generado una enésima crisis de refugiados, con más de un millón de ucranianos —principalmente mujeres y niños— que se han visto obligados a desplazarse. A largo plazo, la Olympic Refuge Foundation goza de una excelente posición para responder a las inminentes consecuencias que este conflicto armado tendrá sobre el bienestar de los ucranianos y sus comunidades de acogida.

En estos tiempos convulsos y con la solidaridad demostrada por el Movimiento Olímpico, juntos somos más fuertes.

Atentamente,

